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                                                    Réalisé en Visio le 26/04/2021 à 19h 

 

Présents : Agnès T., Théo D., Jean Louis S., Patrick T., Rudy G., Alain G. 

Excusés : Sylvain C, Alex H., Pascal L. 

Ordre du jour : Faire un point durant cette longue période Covid avec les gymnases fermés. 

1- Alain fait un rapide compte rendu de ses relations avec la Ligue et des avancées de son 
organisation, de ses décisions du fait du nouvel élan qu’elle connait depuis la dernière AG 
élective. 

2- Rudy évoque les visios qu’il a réalisées avec la Ligue et parle des projets qui concernent le 
Minibad, le maillage territorial et l’ANS. 

3- Rudy évoque ensuite le Groupement d’Employeur et notamment le fait qu’Anaël (Président 
du club de Mèze et trésorier du GE) souhaite, du fait d’une évolution de ses disponibilités, 
cesser son investissement bénévole. 
Toujours par rapport au club de Mèze Rudy indique qu’il est à « un tournant » de son histoire 
puisque la nouvelle équipe est « beaucoup moins entraînement » que la précédente et 
qu’ainsi la moitié de l’emploi du temps de Clément va disparaître !! 
Patrick (Président du GE) indique qu’il organisera une réunion en Juin pour évoquer la saison 
prochaine. 
Rudy évoque ensuite le AirBad (Projet Ligue) et qu’il est à la recherche de financement 
auprès du conseil départemental. 

4- Patrick évoque ensuite l’avancée de ses discussions avec la Communauté de commune pour 
l’utilisation du nouveau gymnase construit à proximité du lycée Jean Jaurès à St Clément. 
Il évoque, ainsi qu’Agnès, les possibilités qu’il existe, au sein de l’ex-« espace UCPA », de 
mettre en place des terrains de AirBad. 

5- Jean Louis indique qu’au niveau de la Trésorerie tout est OK avec la Ligue et que les efforts 
entrepris par Rudy pour la constitution de dossier « commence à payer » ! Il indique que du 
fait du chômage partiel de Rudy, il n’y a pas de frais fixes. 
Toujours concernant nos finances, Rudy indique qu’il faut peut-être se montrer prudent sur 
les 2 années à venir car il craint une perte d’adhérents et de dirigeants. 

6- Pour terminer et envisager « la suite », il est évoqué une réunion en plein air pour faire un 
bilan avec les Présidents de club en cette année si particulière. 
L’AG en Septembre serait plutôt une bonne idée puisque notre exercice comptable sera clôt 
et que les AG des clubs auront se seront déroulées et qu’il y aura donc, peut-être, de 
nouveaux dirigeants ! 
 
Rédacteur Alain G. 


